



Einen Ausflug zum Besuch des »World-Team-Cups« unternahm vor kurzem die Tennisschule Marc Glenny des TC Rot-Weiß Lage. Insgesamt 34 Jugendliche starteten morgens um acht Uhr zusammen mit ihren fünf Begleitern von der Wilhelmsburg, um die Stars des deutschen Herrentennis im Düsseldorfer Rochusclub spielen zu sehen. Um die Weltmeisterschaft der Teams kämpften unter anderem Boris Becker, Nicolas Kie-

fer und Thomas Haas, deren Autogramme unter den Lagensern schon im Vorjahr heiß begehrt gewesen waren. Spannende Partien sorgten für gute Stimmung bis in den Abend hinein, während die Junioren das Spiel der großen Vorbilder mit Begeisterung verfolgten. Erst um 21 Uhr trat die Gruppe ihre Heimreise an – mit dem schon jetzt festen Entschluß, auch im nächsten Jahr in Düsseldorf wieder dabei zu sein.

Foto: LR